

Amis de la KIN152,

Nous apprenons avec grande tristesse le décès de Pierre GALABERT
Il était notre Archi Parrain et tous les Gadz'Arts de notre promotion
KIN177 le connaissait par son surnom : l'Amiral.

Nous nous souvenons de cet homme agréable efficace et cultivé qui
nous a ouvert sa porte et son cœur quand nous étions conscrits
encore à l'école.

Nous pensons à sa famille à qui nous adressons nos plus sincères
condoléances.

Nos pensées vont aussi à vous tous ses « cop's de promo » qui
perdent un ami dévoué à l'animation et à l'unité du groupe.

Bon vent l'Amiral, nous sommes convaincus que tu prendras une
place de choix aux côtés du Gorgu.

Très Fraternellement

au nom de toute la promo Aix 77

Alain GRIMAUD, Philippe VERDUN, Patrick CAVALLO